

# **Indische Mission Thangellamudi: Urlaubsvertretung in Schaafheim endet**

## **wir sagen Danke**

*Von J. Bohland*

*31. Aug. 2023*



**Die Pfarrgemeinde Schaafheim, Radheim, Mosbach, Schlierbach  
und die Missionsfreunde Indien sagen**

**D A N K E**

Pfarrer Babu George befand sich vom 27.08.2023 bis 03.09.2023 in unserer Pfarrgemeinde

und übernahm die Urlaubsvertretung für Pfarrer Fuchs.

An mehreren Veranstaltungen stellte er seine Missionsarbeit in Indien vor.

Das überaus große Interesse hat uns sehr gefreut.

Mit all Ihrer Hilfe konnten wir die Finanzierung eines Jeeps zum Transport der Behinderten möglich machen und andere

Missionsarbeiten fortsetzen.

Babu George unterstützt Waisenhäuser, Wohnheime für Behinderte, Schulen, Erste Hilfe Kliniken, Nähzentren und Kirchen.

Für die Unterstützung und die gastfreundliche Aufnahme bedankt sich Babu George sehr herzlich.



